

Die GVZ nimmt Abschied von

Conrad (Coni) Gossweiler

Er verstarb am 8. Januar 2019 in seinem 59. Lebensjahr.

Während sechs Jahren stand Conrad Gossweiler der GVZ Gebäudeversicherung Kanton Zürich als Direktor vor. Die Bedürfnisse der GVZ-Kundinnen und -Kunden, seiner Mitarbeitenden und die Zusammenarbeit mit den Partnerorganisationen standen bei ihm stets im Zentrum. Wichtig war ihm die Arbeit an der Front. Nach Schadenereignissen war er gerne persönlich vor Ort, um sich ein Bild über das Schadenausmass zu machen.

Seine Hauptaufgabe sah er aber in der Weiterentwicklung der GVZ. Unter dem Motto «Nur was sich verändert, hat Bestand» leitete er einen ambitionierten Strategieprozess ein, hin zum noch kundenorientierteren Verhalten. Ebenso wichtige Meilensteine waren der Aufbau eines systematischen Risikomanagements, der Ausbau der Elementarschadenprävention und die Verbesserung der Kundenprozesse.

Conrad Gossweiler war ein hartnäckiger, aber genauso charmanter Mensch. Was er tat, tat er aus Leidenschaft. Nicht zuletzt ihm ist es zu verdanken, dass die GVZ heute ein modern geführtes Unternehmen ist.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der GVZ sowie seine ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden Conrad Gossweiler ein ehrendes Andenken bewahren. Den Hinterbliebenen drücken sie ihr herzliches Beileid aus.

Im Namen der GVZ Gebäudeversicherung Kanton Zürich

Mario Fehr
Verwaltungsratspräsident

Lars Mülli
Direktor